

Medienmitteilung

Neue Leitung für Museum Altes Zeughaus in Solothurn

Solothurn, 31. März 2009 – Carol Nater wird per 1. September 2009 Leiterin des Museums Altes Zeughaus in Solothurn. Sie folgt auf Marco Leutenegger, der nach 25 Jahren im Staatsdienst Ende Juni 2009 in den Ruhestand tritt. Die im kantonalen Amt für Kultur und Sport neu geschaffene Abteilung «Kulturpflege» wird dem bisherigen Projektleiter der Kantonsgeschichte, Dr. André Schluchter, übertragen.

Carol Nater studierte an der Universität Zürich Allgemeine Geschichte mit den Nebenfächern Deutsche Literaturwissenschaft seit 1700 und Deutsche Sprachwissenschaft. Zudem absolvierte sie eine pädagogische sowie museologische Grundausbildung. Zurzeit schliesst Carol Nater ihre Dissertation über zwei Aristokratinnen im papsthöfischen Umfeld des 17. Jahrhunderts ab. Sie war 2007 und 2008 Mitarbeiterin und Projektleiterin von Ausstellungen im Historischen Museum in Baden. Carol Nater ist 31-jährig, ledig und wohnt in Zürich.

André Schluchter wird Leiter der Abteilung Kulturpflege

Die im kantonalen Amt für Kultur und Sport neu geschaffene Abteilung «Kulturpflege» wird dem bisherigen Projektleiter der Kantonsgeschichte, Dr. André Schluchter, übertragen. Die Schaffung der Abteilung Kulturpflege im Amt für Kultur und Sport wurde notwendig, weil die bisher in einer Abteilung zu-

sammengefassten Geschäftsbereiche Kulturförderung und Kulturpflege ab April 2009 in zwei selbständige Abteilungen aufgeteilt werden.

Dem promovierten Oltner Historiker André Schluchter wird die Leitung dieser Abteilung in seiner Eigenschaft als Projektleiter der Kantonsgeschichte und seinen weiteren Funktionen als Konservator des Museums Schloss Waldegg und als regierungsrätlicher Beauftragter des Begegnungszentrums Waldegg übertragen. Er ist auch Verfasser des Strategieberichtes zur künftigen Vermittlung kantonaler Geschichte, die der Regierungsrat am 25. November 2008 beschlossen hat.

Der neuen Abteilung werden innerhalb des Geschäftsbereiches des Amtes für Kultur und Sport die Aufgabenbereiche kulturelles Erbe, historische Museen (Museum Altes Zeughaus, Museum Schloss Waldegg) und Kantonsgeschichte zugewiesen.

André Schluchter ist 58-jährig, verheiratet, Vater einer Tochter und eines Sohnes und lebt mit seiner Familie in Olten.